

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Robo en condominio de lujo en San Ángel desata sospechas sobre empresas de seguridad

La carpeta de investigación da cuenta de cómo sujetos ajenos al edificio, resguardado rigurosamente, pudieron pasar, permanecer horas e introducirse a un domicilio previamente elegido

Dos sujetos embozados, con enormes mochilas a las espaldas perpetraron un robo de alto impacto contra particulares y una firma legal en un edificio de lujo en la zona de San Ángel. Su llegada fue detectada por los guardias de seguridad privada contratados por el condominio sin que se intentara impedir su acceso. Por el contrario, diferentes cámaras grabaron al personal de seguridad privada observando a los extraños ingresar al lugar, lo que además fue facilitado porque el acceso fue dejado abierto convenientemente para los ladrones.

El hurto se efectuó, además, en el piso 32 del edificio. Los delincuentes parecen haber elegido previamente el departamento a robar, pues esperaron durante mucho tiempo a que el propietario saliera del condominio.

El caso fue denunciado ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y una de las líneas de investigación incluye esta rara actuación del personal de seguridad privada.

Los hechos se desarrollaron el pasado 1 de septiembre, a mitad de la tarde y quedaron denunciados en la carpeta de investigación CI-FIAO-UAT-AO/UI-1 S/D/5643/09-2024.

El Ministerio Público de Álvaro Obregón, tomó conocimiento de la

actuación de la empresa SSSPI MEXICO, inscrita ante la Dirección General de Seguridad Privada de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina y tomó los videos de cámaras auxiliares de seguridad del momento en el que 3 diferentes personas entran que los guardias privados les cuestionen su presencia a pesar de usar gorras, lentes oscuros y varias mochilas de tamaño anormal.

De igual manera, la salida de los maleantes se realiza son que los guardias pidan el registro que es habitual para cualquier visitante al lugar.

El robo al departamento se efectuó con especial facilidad y, a raíz de los objetos sustraídos, se deduce que las mochilas llenas y resultaban difíciles de cargar por el peso de los objetos robados.

Según fuentes consultadas por Crónica, los ladrones permanecieron en el edificio varias horas, en espera de que el propietario del departamento lo abandonara. Una vez que salió del edificio, los ladrones entraron al departamento para llevar a cabo su cometido.

De acuerdo con el sitio website, la empresa de seguridad implicada trabaja en el Área de San Ángel, con hospitales e instancias públicas como CFE e INEGI. (Arturo Ramos Ortiz)



FOTOS: CAPTURA DE PANTALLA DE VIDEO



Un guardia de seguridad "no ve" el paso de los ladrones frente a él y su ingreso al condominio (esquina superior izquierda).



EN LA MAGDALENA CONTRERAS

Rompe récord Quijano en inseguridad

CDMX 8

LAS DENUNCIAS INCREMENTAN MENSUALMENTE Y YA SE ROMPIÓ EL RÉCORD

NO PUEDE QUIJANO CON LA INSEGURIDAD EN LMC

Julio pasado fue el mes que más delitos se registraron en lo que va del año, según datos de la Fiscalía General de Justicia CDMX

DANIEL ESCOBAR

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - La inseguridad en La Magdalena Contreras aumentó, pues el mes antepasado se registró la mayor cantidad de delitos en la demarcación en lo que va del año, y en la mayoría de mensualidades la incidencia tuvo un incremento.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM), registró de enero a julio de 2024, dos mil 684 delitos ocurridos en la alcaldía que todavía gobierna Luis Gerardo Quijano, de los cuáles 425 sucedieron el último mes.

Julio ocupó un 15% de los siniestros denunciados, y el aumento fue de un 7% de junio a julio, mientras que el anterior incremento fue de tan solo un 2%. Así en enero hubo 357 casos, febrero tuvo 333, marzo resultó con 379, abril quedó en 393, en mayo hubo 399, junio llegó a 398, y julio rompió el récord del año con 425.

Resulta que, de los seis cambios de mes, en cuatro incrementó y solo por arriba del brinco de junio a julio, quedó el paso de febrero a marzo, periodo en el que aumentó hasta un 13% la cantidad de delitos detectados.

Los delitos que más se cometieron fueron los robos y otros que dañan el patrimonio, con casi una mitad de los casos; le siguen los ilícitos contra la familia como son, la violencia familiar y

el abandono de parientes o incumplimiento de obligaciones con ellos, lo que incluye la falta de pensión alimenticia, conductas que abarcaron casi una tercera parte de las indagatorias.

Desde que el priista asumió como alcalde en octubre de 2021 a julio de 2024, en la demarcación se detectaron 12 mil 926 delitos, lo que significa hasta el momento un aumento del 5%, respecto a los ocurridos durante la administración de su antecesora Patricia Jiménez Ortiz.

Quien está a días de iniciar un nuevo gobierno en la demarcación La Magdalena Contreras, Fernando Mercado, recalzó en la recta final de su campaña que la demarcación "se ha venido descomponiendo" en cuanto a su seguridad.

CANTIDAD



El mes de julio se registraron 425 siniestros, rompiendo el récord del año

COMUNES



Los crímenes que más se cometen en la demarcación fueron los robos y daños al patrimonio





El alcalde priísta aumento 5% los siniestros durante su mandato





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS